

## 8月26日(木) 始業式

おはようございます。いよいよ今日から約4か月の二学期が始まります。

テレビや新聞では、コロナに関することや大雨の被害について報道されることが多かったですが、皆さんにとって夏休みの37日間は、充実した期間でしたか？ 東京オリンピックでは、たくさんの選手の活躍が人々に大きな感動を与えてくれましたね。みなさんは、先生が終業式にお話をした「知らないことを調べたり、何かに取り組むこと」ができましたか。

新型コロナウイルスへの感染が大変増えてきて、変異株・デルタ株は子どもも感染してしまうとても注意が必要なウイルスです。マスクと手洗いは当たり前ですが、人と人との距離を開けることや換気をしっかりと行うことも忘れないようにしてください。みんなが安心できる学校生活を送れるようにがんばりましょう。

二学期の初めにあたって、ひとつお話をします。

「ウサギとカメ」のお話はよく知っていますね。どちらが勝つかというと、足の速いウサギではなく、足の遅いカメでした。まともに走ったら、足の速いウサギが勝つに決まっているのに、怠けて休んだりしているから負けたというお話です。

では、そのウサギとカメがもう一度競争したら、どちらが勝つと思いますか。

もう、油断しないのでウサギが勝つと思いますね。

けれど、もう一度勝負してもカメが勝つと言っている人もいました。

みなさんは、どうしてだと思いますか。

その人は、ウサギはカメばかりを見ている。つまり、競争する相手だけを見ている。それに比べて、カメは、相手が誰であろうとゴールだけをしっかりとみている。だから、脇目も振らず、一直線にゴールを目指す結果、勝つんだということです。

この考え方には、皆さんの生活に役立ててほしいなと思いました。

何かをするときに、あの人はあれくらいしかしていないから、私もこれぐらいいいかな…とか、本当はやらなければならないけど、やっていない人もいるから私もやらなくていいやなどの考え方には、本気ではありませんから、ウサギのように負けるかもしれません。

自分の目標をしっかりと持って、それに向かって努力する人になってほしいなと願っています。

みなさん、充実した二学期になるように頑張ってください。

以上